

Interkommunale Zusammenarbeit

hier: Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 17.06.2008

B e s c h l u s s

des Stadtrates vom 25.06.2008

- öffentlich –

- einstimmig beschlossen –

- I. 1. Der Stadtrat bekräftigt seine im Jahr 2004 formulierte Absicht, die interkommunale Zusammenarbeit mit den vier Städten Nürnberg, Fürth, Erlangen und Schwabach auch für die folgenden Jahre fortzusetzen.
2. Ein Schwerpunkt der Entwicklung gemeinsamer interkommunaler Zusammenarbeit muss für die nächsten Schritte die Aktivität im IT-Bereich werden, die häufig Voraussetzung für weitere Kooperationen bzw. gemeinsame Dienstleistungen z.B. GIS, Archiv u.a. sind.

Dabei sollen folgende Eckpunkte berücksichtigt werden:

- Gemeinsames Projekt in der Städteachse
- Das Projekt insgesamt muss wirtschaftlich sein
- Die Verantwortung für den Aufgabenbereich, der durch die Stadt abgewickelt wird bzw. auf die Stadt Nürnberg bezogen ist, bleibt bei Referat I.

- II. Herrn OBM
Referat I

Der Vorsitzende:

Schriftführerin: